
令和５年度 第４回 中島小学校 学校運営協議会 会議録 

日  時 令和６年２月２９日 木曜日  ９：２０～１１：００ 

会  場 中島小学校 会議室 

出席委員 委員１３名、校長、教頭   計１５名 （欠席６名） 

会   議   内   容 

１．校長あいさつ 

 

２．日程説明（教頭） 

 

３．６年生を送る会参観 ９：３０～１０：２０【体育館】 

 

４．１２月からの児童の様子とこれまでの学校経営について説明（校長） 

 ・行事や学習の様子 

  ひびき合いの日、豆腐づくり、ふれあい教育展、志授業「ﾘｰﾏﾝﾄﾗﾍﾞﾗｰ」、中島中学校区合同あい

さつ運動、ミシン学習支援、社会「警察官の仕事」、校外学習 など 

 ・多くの地域の方にご支援をいただいた。 

 ・卒業式、修了式に向けて今年度のラストスパートとなる。 

 

５．後期学校評価について説明（教頭） 

 ・「学校が楽しい」の項目で児童の評価がさらに高くなった。 

 ・「学習」に関する項目で児童の評価は高いが、保護者は学習習慣に不安に感じている。授業参観

等で公開すると共に、一層連携をしていくことが課題。 

 ・前期に評価が低かった「発表・話し合い」の項目の評価が上がった。 

 ・「交通安全」「学校安全」の評価は前期に続いて高いが、「交通安全」がやや下がったことは気に

なる。引き続き指導をしていく。 

 

６．６年生を送る会参観の感想と意見交流 

①本当に心が伝わるよい会であった。会場が思いのほか、寒かった。 

②５年生の司会進行がうまく、とてもよい会であった。各学年からの発表もセリフを自分の言葉とし

て伝えようとしていた。 

５年生の合奏がすばらしかったので、６年生の退場のスタートのタイミングを遅くしてもよかった

かもしれない。 

地域での登下校の見守りを今後も行っていく。 

③今年度は校外学習の見守りをさせていただいた。子どもたちから元気をもらった。 

下中フェスティバルへの参加協力、ありがとうございました。 

④色々な行事ができるようになり、喜ばしいことである。 

地域と学校のつながりをさらに強めていきたい。まだお互いに遠慮があるかなと感じる時がある。 

⑤学年ごとの発表が、それぞれ素晴らしかった。引継ぎのセレモニーも感動した。 



 

給食中の窒息事故等について、これまで以上に注意をしていただくとよい。 

⑥学校評価の中の「学校が楽しい」の割合が 91％であることについて喜ばしい結果ととらえている。 

上中地区は学校が中島と中央にまたがることもあり、地区の祭りや運動会の開催が難しい。残念で

ある。 

今年は学校運営協議会の活動が一段と進み、幅も広がった。来年度は本の読み聞かせの定着と、  

LINEや「すぐーる」を活用した情報発信の在り方を検討したい。 

 ⑦地域では、子どもたちが元気のよい挨拶をしてくれる。元気をもらっている。 

⑧各学年の発表、それぞれに素晴らしかった。６年間でする成長を目の当たりにさせていただいた思

いがする。それだけ先生方のご苦労があることも想像できる。 

５年生の運営について、子どもたちが先生の指示を仰がないで、主体的に動いている。そこまでに

指導していただいていることがよくわかる。 

給食の窒息事案について、安全配慮には一時も気を抜けないが、よろしくお願いしたい。 

⑨１年生がはっきり大きな声で発表していた。入学後１年間でよく成長したという思いがする。 

全校合唱には感動で涙がでた。 

４年生の動画の音声がやや聞きづらく感じた。 

地域ぐるみの防災が話題となる。ぜひ地域みんなで災害に立ち向かう姿勢を作っていきたい。 

⑩今日のように会を成功させるための下準備の大変さはよくわかる。子どもたちが主体的に、よく動

けていた。 

学校評価の学習面については、小中一貫して進めていきたい。「書く力」については中学校でも課題

ととらえている。 

⑪第一部の全校レクリエーション、和気あいあいとした雰囲気でとてもよかった。楽しい学校生活を

送っていることがよくわかった。来年度も学校がうまくまわっていくだろうという良い予感がする。 

ＰＴＡの在り方について議論を重ねていきたい。 

⑫とても良い会であった。どの子にも「自分の言葉ではっきり話す」指導がされていた。 

６年生 幼稚園時代を知っている子が二人いる。卒業かと思うと感慨深い。 

学校運営協議会、来年度も無理なくできることをして参りたい。 

 

７．校長よりお礼 

 


